

- 1 Peris Romano escribió esta historia pensando en que fuera su segunda película, pero optó por adaptarla al teatro a la vista de la difícil situación que entonces atravesaba el cine español.
- 2 Se estrenó como producción teatral en marzo de 2013 en la desaparecida sala El Sol de York, para aterrizar en el Lara en julio del mismo año.
- 3 El argumento parte del recuerdo de una anécdota que vivió Romano con una ex novia, y alguno de los personajes masculinos toma referencias propias o de amigos cercanos.
- 4 La trama gira en torno a la vida de seis personajes, que nos muestran un puzzle de sentimientos, enredos, amores y desencuentros, a través de secuencias aparentemente ajenas entre sí, pero que encajan poco a poco.
- 5 En la función se alternan dos elencos. Ahora participan en ella Daniel Guzmán, Javier Rey, Mónica Regueiro, Bárbara Grandío, Marta Solaz, Irene Anula, Eva Ugarte (en cartel desde el estreno junto a los músicos Ester Rodríguez y Alberto Matesanz), además de Javier Albalá, Iñaki Ardanaz, Alicia Rubio y Nacho López.
- 6 Otros actores que también pasaron por aquí son Gorka Otxoa, Luis Callejo, William Miller, Diana Palazón, Diana Lázaro, Amanda Recacha, Daniel Muriel y Armando del Río.
- 7 En uno de sus bolos, en Moralzarzal, ayudaron a un joven en su petición de mano.
- 8 La película se ha estrenado este octubre, y, además de los músicos de la función, están en el reparto Gorka Otxoa y William Miller, interpretando los mismos personajes del teatro, e Irene Anula con una pequeña aparición.

## LOS MIÉRCOLES NO EXISTEN

